

**GUADALUPE
LOAEZA**

gloaezatovar@yahoo.com



*Escriban varias planas en su cuaderno de notas:
no pueden participar con medios reaccionarios,
conservadores, adversarios a la Cuarta Transformación.*

¡¡¡Unidad!!!

Calladitos se ven más bonitos. Todos calladitos, nada de quejarse, nada de críticas. Ante todo: “¡¡Unidad, unidad, unidad!!!”. No se olviden de la austeridad. Nada de derroches en gastos publicitarios y propagandísticos. Olvidense de los debates públicos. Siempre mantengan un espíritu unitario y fraterno. “Unidad, unidad, unidad”, llenen con esta consigna muchas planas de sus cuadernos. Nada de agresiones en contra de sus oponentes, nada de golpes bajos, ni caras de fuchi. Centren sus esfuerzos en sus propuestas de trabajo. No olviden que este es un proceso democrático, recuerden que no somos iguales. Por primera vez, el pueblo bueno y sabio elegirá libremente, a su candidato, entre las seis “corcholatas”. Ni se les ocurra hacer contacto con grupos de interés y ni hacer cualquier tipo de compromiso con sectores de relación oligárquica. ¿No ven que calladitos se ven más bonitos, más fieles, más leales, más inteligentes y mejor preparados para lo que vendrá? Nada de hacer contactos con empresarios, ellos son nuestros enemigos; no nos quieren y están en contra de nuestro movimiento de alcance planetario. Ojo con los gobiernos extranjeros. Y por favor, por amor a ya saben quién, con medios reaccionarios, conservadores y adversarios de la cuarta transformación. Ellos son partidarios del viejo y apestoso régimen. No acepten, por favor, no acepten entrevistas en medios que nos han criticado. Únicamente acepten entrevistarse con el Canal 11, Canal 22, la 4TV y por supuesto *La Jornada*, el único diario digno de crédito. Esos sí son medios democráticos, plurales e incluyentes. Como dice el líder de nuestro movimiento: “Cuando empiece alguna campaña la derecha, cuando empiece alguna mentira, hay que ver ‘La 4TV’, porque ahí se va a dar información con transparencia de qué es lo que está pasando en realidad”.

Les recuerdo, una vez más, que eviten confrontarse entre ustedes, aunque hubiera habido diferencias antes. Nada de descalificaciones y tampoco deberán alentar a sus simpatizantes a que ataquen a otro aspirante. No se olviden de promover la participación del pueblo y del Ejército. Sobre todo, tengan presentes los logros de Morena. En este movimiento, como siempre ha sido, prohibidos los acarreo o el reparto de dádivas de todo tipo y mucho menos prometer prebendas para que los apoyen. Nue-

tros adversarios están siempre preparados en encontrar el mínimo desliz. No asistan a restaurantes caros y guarden sus relojes de marca en el cajón. Aunque les rueguen por una *selfie*, en la calle, o en cualquier lugar público, no cedan, puede ser uno de nuestros muchos enemigos. El próximo jueves, la jefa de Gobierno, la primera mujer con grandes posibilidades de llegar a ser nuestra Presidenta, renunciará a su cargo. Ella es un ejemplo para ustedes, las otras corcholatas. Como dijo ayer, con mucha modestia: “Tomo esta decisión porque considero, que soy la única persona que estará en la encuesta que proviene de una carrera científica y que al mismo tiempo ha participado en la lucha por los derechos del pueblo de México, la democracia, las libertades, la justicia social y ambiental, de las mujeres desde que tenía 15 años”. He allí las palabras de una humilde “corcholata”, convencida de los principios de nuestro movimiento. “¡Unidad, unidad, unidad!”, repítanse todas las noches antes de dormir. La continuidad de nuestro movimiento es fundamental, sin esto, corremos el riesgo de tirar a la basura cinco años de trabajo y adoctrinamiento. Como dice la convocatoria de nuestro movimiento: “absténganse de hacer compromisos inconfesables”. “Eviten publicitarse en medios aliados al viejo régimen”. No se expongan. No se atrevan a hablar mal del partido. Repito para que no se olvide y graben en su mente: “Centrarán sus esfuerzos en sus propuestas de trabajo y no en sus personas, ni en actividades de carácter partidista ordinarias, así como en organización interna consistentes en promover la participación del pueblo en la vida democrática y difundir los logros de Morena”, dijo nuestro presidente de Consejo, Alfonso Durazo. Por favor no promuevan cualquier expresión de desprestigio en contra de los compañeros. Con esto termino y es lo más importante, escriban varias planas en su cuaderno de notas: No pueden participar con medios reaccionarios, conservadores, adversarios a la Cuarta Transformación y partidarios del viejo régimen. Jamás se olviden de estos acuerdos. Recuerden que aquellos que no sean elegidos habrá premios de consolación para quienes queden en segundo lugar, tercero y cuarto en las encuestas, podrán tener cargos en el gabinete, en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República.

“¡Unidad, unidad, unidad!”.